

# 創業50周年記念式典・記念祭を開催!

創業50周年を迎えた2023年7月23日に  
記念式典と記念祭を開催しました!  
午前中の記念式典では、永守会長や小部社長の式辞、  
永年勤続表彰者のスピーチなどを京都会場から  
国内拠点へと生中継で配信しながら行いました。  
午後からは社員の家族を招待し、各拠点にて記念祭を  
行いました!

## 【イベント進行表】 2023年7月23日

- 9:30~ 記念式典開会
- 永守会長、小部社長式辞
- 永年勤続表彰者スピーチ
- 社歌MVコンテスト表彰
- 11:00~ 昼食
- 12:00~ 記念祭
- 16:00 イベント終了

## 記念式典での式辞



永守会長

### “次の50年を見据えた新たな経営のスタート”

本日創業から50周年を迎えました。ここまでさまざまな苦難がありましたが、現在当社の拠点は45カ国以上、社員も10万人以上、そして売上高は2兆円を超える企業にまで成長しました。本日は次の50年間を見据えた新たな経営のスタートです。引き続き世界一の技術力の追求や積極的なM&Aを行いながら売上高10兆円という目標を達成します。創業当初に零細企業として大変な苦難の日々を過ごし、NIDECを大きな会社にしなればと思いましたが、それはこれからも変わりません。今日という日をグループ全体で力を合わせて、世界一の会社になるスタートにしたいと思います。

### “NIDECをさらに大きな会社へ”

会長との一番初めの出会いは、私が18歳の時の下宿先に偶然永守会長がいらっしたことです。そこから6年後、当時、会長と勤めていた会社を辞めて自分たちの会社を創ろうと永守会長から声をかけられ、社名は「京都電産でも永守電産でもない『日本電産』だ。日本を代表する世界的企業にするんだ。」と言われました。当時24歳であった私は右も左も分かりませんでした。山あり谷ありさまざまな経験をしながら50年が経ち、今日を迎えられたことは感無量です。今後も何が起るかは分かりませんが、社員のみならずNIDECをさらに大きな会社にするべく共に歩んでいきたいと思っています。



小部社長

## 記念祭の様子



小部社長と社員のご家族



バルーンアート



射的



スーパーボールすくい



顔出しパネル



Nidec  
All for dreams



ストラックアウト



屋台



いろいろなイベントで  
各拠点盛り上がりました!